Reunión principio de curso

Educación Infantil 3 años

curso 2023-2024



NORMAS GENERALES DE PRINCIPIO DE CURSO

Para conseguir que el Período de Adaptación de vuestros hijos/as sea un éxito necesitamos de la colaboración de todos vosotros/as. Para ello, os facilitamos las siguientes orientaciones y normas que conviene que sigáis:

Asistencia y puntualidad.



La asistencia regular al colegio es fundamental para favorecer la adaptación

Es importante **la puntualidad** en las entradas y salidas al colegio ya que esto da seguridad a los niños y evitamos que se angustien cuando no os ven. <u>En septiembre se os repartirá un impreso</u> para que rellenéis con las personas autorizadas a recoger al niño.

Cuando vaya a venir una persona distinta de la habitual a recogerlos es importante que **aviséis por escrito** al tutor/a con el fin de evitar complicaciones anotando el nombre y apellidos de dicha persona.

Entradas y salidas, durante el curso, serán por la entrada al patio de Infantil

Las entradas las realizarán los niños por el patio de infantil (C/ Salabre - Portón grande) y se colocarán en su fila con su tutor/a.

Las salidas se realizarán de la siguiente manera: el tutor/a irá llamando uno a uno para que se vaya con su padre, madre o tutor. Contamos con vuestra colaboración y paciencia para una salida controlada.

Comunicación familia-escuela.

Desde el centro deseamos que exista una estrecha colaboración entre ambas partes. La comunicación tutor/a y familia se realizará siempre dentro del horario de tutoría. Para casos puntuales, se realizará mediante notas comunicativas, que los niños entregarán a su tutor/a.



Ropa y calzado.

La ropa y el calzado deben ser cómodos y manejables por ellos para favorecer su autonomía. La ropa que se tengan que quitar (chaquetas, abrigos, sudaderas)...deberá estar marcada con su nombre y apellido y llevarán una cinta (de unos 20 cm) cosida al cuello para que la podamos colgar de las perchas. Los zapatos llevarán cierre tipo "velcro" para que se los puedan poner y quitar solos. No traer zapatillas de cordones.

A partir del mes de octubre será <u>recomendable</u> el uso del **babi** (<u>el color se indicará</u> <u>en septiembre</u>), abotonado por delante y con puños elásticos que les permita subirse y bajarse las mangas con facilidad.

Elementos de uso personal

Traerán cada día una botella de agua infantil (<u>recomendamos que sea reutilizable</u>) de casa con su nombre todos los días junto con el almuerzo. Traer también un paquete de toallitas húmedas y un rollo de papel de cocina.

En cuanto a los **almuerzos**, se recomienda que sean saludables evitando los líquidos de boca ancha. Se traerá en una mochila pequeña o bolsa de tela.

En una mochila con su nombre y apellidos en lugar visible, podéis traer una muda de cambio completa (ropa interior, pantalón, camiseta, calcetines, sudadera y zapatillas), todo ello marcado con su nombre. La mochila se quedará en el cole. En el caso de que vuestro hijo/a necesitara un cambio de ropa debéis de ser vosotros los que efectuéis dicho cambio. Es importante para ello que dejéis en el centro teléfonos de contacto o personas autorizadas para tal efecto.



Enfermedades

Cuando los niños/as estén enfermos, con fiebre, o con alguna **enfermedad** contagiosa **no deben acudir al colegio**. Es importante que tengáis el teléfono disponible y que facilitéis varios teléfonos de contacto para poder avisaros en caso de que surja alguna incidencia.

Debéis vigilar el cabello de vuestros hijos/as para prevenir la aparición de **piojos**. No os preocupéis, esto es algo normal pero debéis avisar a la tutora con el fin de poder tomar las medidas oportunas.

Cumpleaños

El día del cumpleaños del niño/a le haremos en el cole una pequeña fiesta y será el protagonista del día. Los amigos de la clase le harán un regalito aquí en el cole.



Periodo de Adaptación: la primera semana de curso, del 11 al 15 de septiembre, con un horario aproximado de 11.00h a 13.00h.

Resto del mes de septiembre:

- Entrada: 9.00h (la puerta se abrirá a las 8:50h).

- Salida: 13.00h (sin comedor)

15.00h (con comedor)

De octubre a mayo: - Entrada: a las 9.00h (la puerta se abrirá a las 8:50h).

- Salida: 14,00 horas (sin comedor)

15.30 o 17.00 h (con comedor)

Junio: - Entrada: a las 9.00h (la puerta se abrirá a las 8:50h).

- Salida: 13.00h (sin comedor)

15,00h (con comedor)

Durante los meses de septiembre y junio el horario de comedor finalizará a las 15,00 horas. Aquellas familias que necesiten recoger a sus hijos/as más tarde deberán hacer uso del servicio de ludoteca.

HORARIO DE ATENCIÓN A PADRES/MADRES: LUNES 14:00 HORAS ÚLTIMO MARTES DE CADA MES 16.00 HORAS

EL OBJETIVO DE ESTA ETAPA DE EDUCACIÓN INFANTIL

El objetivo primordial de la Educación Infantil es que los niños disfruten y lleguen al final de la etapa siendo **autónomos y felices** y esto se consigue a través de una serie de hábitos que es conveniente que empecéis a trabajar ya en ellos, como son:

HÀBITOS DE ALIMENTACIÓN:

- Que los niños coman solos y de todo. Masticar.
- Que colaboren con vosotros en poner y quitar la mesa.
- Sería conveniente que fuerais quitando biberones y chupetes.

HÁBITOS REFERIDOS AL VESTIDO:

- Colaborar en vestirse y desvestirse.
- Colgar su abrigo.

HÁBITOS DE HIGIENE:

- Colaborar en frotarse con la esponja en el baño.
- Lavarse bien las manos. Frotando.
- Limpiarse solo después de ir al baño.

Ya sabéis que los niños/as tienen que venir al cole con un control total de los esfínteres.

HÁBITOS REFERIDOS AL SUEÑO:

Los niños/as deben venir al cole descansados y para ello necesitan dormir al menos 10 horas. Por ello conforme termine el verano debéis ajustar los horarios para

que vengan al cole descansados.

PERIODO DE ADAPTACIÓN

De él depende que el niño/a se adapte de la mejor forma, de la tranquilidad con que vosotros os mostréis con ellos, sobre todo a la hora de dejarlos. Nuestra experiencia nos dice que los niños/as que más les cuesta adaptarse son aquellos a los que las familias no les muestran tranquilidad a la hora de dejarlos. Este verano referíos al cole con naturalidad y como un lugar donde van a hacer nuevos amigos, a aprender y a jugar.

Nuestra experiencia a nivel pedagógico es que este período de adaptación depende de cada niño/a. Es importante que cuando los dejéis, os despidáis de ellos con normalidad y les digáis que en un ratito venís a por ellos. Para algunos este período puede durar hasta Navidad.

ORGANIZACIÓN DEL PERIODO DE ADAPTACIÓN

El período de adaptación será la primera semana de curso, del 11 al 15 de septiembre, con un horario aproximado de 11.00h a 13.00h.

ENTREVISTAS PERSONALES

Durante los días previos al inicio de curso, mantendremos con cada familia una pequeña entrevista personal a la que podrá acudir el/la niño/niña con vosotros/as.